
 

 

令和６年門真市議会第２回定例会 

一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

 

通告

順位 

議席

番号 
質 問 者 

質問

方式 
質   問   要   旨 

１ 15 岡本 宗城 一括 

１ 門真市北島西・北周辺土地区画整理事業について 

 ⑴ 門真市南東地域のまちづくりについて 

 ⑵ 野球スタジアム施設について 

 ⑶ 公共施設の再編も含めた土地利用について 

 ⑷ （仮称）門真市スポーツ推進計画の策定につい

て 

２ 16 内海 武寿 分割 

１ 第６次総合計画について 

 ⑴ 中間見直しについて 

 ⑵ 市民意識調査について 

２ 産業振興について 

 ⑴ 門真市ものづくり産業振興計画の取組について 

 ⑵ 門真全域ものづくりテーマパークについて 

 ⑶ ものづくり産業以外の取組について 

３ 13 松本 京子 分割 

１ 災害時のトイレ対策等について 

 ⑴ トイレの推進について 

 ⑵ し尿の処理について 

２ デジタル・ＤＸについて 

 ⑴ 市の取組状況について 

 ⑵ ｅＬＴＡＸについて 

３ 認知症施策等について 

 ⑴ 市の取組等について 

 ⑵ オーラルフレイルについて 

４ ワクチン接種について 

 ⑴ ＨＰＶワクチンについて 

 ⑵ 帯状疱疹ワクチンについて 

５ 高齢者支援について 

 ⑴ 高齢者の課題について 

 ⑵ 施策の現状と今後の施策について 
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４ ７ 寺西 敬子 分割 

１ 大和田駅周辺地域の魅力向上について 

 ⑴ 大和田駅前広場づくりワークショップについて 

 ⑵ 周辺の道路環境について 

 ⑶ ＫＡＤＯＭＡ ＡＲＴ ＦＥＳについて 

２ 生涯を通じた健康づくりの取組について 

 ⑴ 介護保険料について 

 ⑵ 健康づくりにつながる歩きやすいまちづくりに

ついて 

 ⑶ アスマイルアプリの活用と今後の取組について 

５ 10 吉水 志晴 一括 

１ 市内の公園について 

 ⑴ 公園の現状について 

 ⑵ 今後の公園の在り方について 

６ 17 大倉 基文 分割 

１ 確かな学力の育成について 

 ⑴ これまでの取組について 

 ⑵ これからの取組について 

２ 本市の駅前周辺とその他の開発について 

 ⑴ 現在の状況について 

 ⑵ 今後について 

７ ３ 片平 恭子 分割 

１ 門真市の公共交通網について 

 ⑴ 乗合タクシーについて 

 ⑵ 門真南ルートワゴン型バスのルート拡張案につ

いて 

２ 廃棄ロス、フードロスについて 

 ⑴ 市の取組等について 

 ⑵ フードドライブについて 

 ⑶ サステナブルフードについて 

３ 庁舎前エリアについて 

 ⑴ 利活用等について 

 ⑵ 植木鉢について 

８ ６ 森  博孝 一括 

１ 生活保護受給者等に対する就労支援事業について 

 ⑴ 門真市と大阪労働局が生活保護者等に対して、

就労支援を一体的に実施する事業の概要について 

 ⑵ 本事業の目標設定と他市状況及び本市の特徴を

踏まえた実施状況について 
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９ ２ 大西 康弘 分割 

１ 部活動地域移行について 

 ⑴ 部活動検討委員会について 

 ⑵ 部活動の受益者負担について 

２ 市公式ＬＩＮＥについて 

 ⑴ 市公式ＬＩＮＥの登録者数と情報配信について 

 ⑵ 利便性向上のための行政サービスと活用促進の

ための周知啓発について 

３ 地域生活支援拠点の整備について 

 ⑴ 地域生活支援拠点の多機能拠点整備型と面的整

備型について 

 ⑵ 医療的ケア児等短期入所の整備について 

10 １ 深井 弘晃 分割 

１ 大和田駅前広場について 

 ⑴ 企業・団体との連携について 

 ⑵ 基本構想の策定について 

２ 広報について 

 ⑴ 広報について 

11 ９ 池田美佐子 一括 

１ 公共交通の充実について 

 ⑴ 門真市総合交通戦略について 

 ⑵ 大阪メトロ延伸に向けた機運醸成について 

12 ８ 坂本大次郎 一括 

１ 「こども誰でも通園制度」について 

 ⑴ こども誰でも通園制度に対する認識と今後につ

いて 

13 14 後藤 太平 分割 

１ 病児保育の拡充について 

 ⑴ 本市の現状について 

 ⑵ 病児保育の環境整備について 

２ 個別避難計画について 

 ⑴ 現状について 

 ⑵ 策定スケジュールについて 

３ 教育「現場」での「働き方改革」と「教育ＤＸ」

について 

 ⑴ 取組と達成度、進捗状況について 

 ⑵ 本市の学校現場のＤＸ化の進捗状況について 

 ⑶ 学校教育法等において必須とされる業務につい

て 

 ⑷ 卒業アルバム作成の状況について 
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14 20 福田 英彦 分割 

１ 南東地域のまちづくりと公共交通の整備について 

 ⑴ これまでの経緯について 

 ⑵ 北島西・北周辺土地区画整理事業の業務代行予

定者選定と提案概要、市の関与について 

 ⑶ 「原風景」を残す考えと方策について 

 ⑷ まちづくりとともに進める公共交通の整備につ

いて 

２ 古川橋駅北側のタワーマンション建設に45億円の

助成金の無駄遣いについて 

 ⑴ 助成金交付に係る経過について 

 ⑵ 算定根拠、財源内訳等について 

 ⑶ 助成金の効果、事業者との協議内容等について 

３ 門真市駅前の再開発について 

 ⑴ 再開発事業の概要について 

 ⑵ 市の関与と公営住宅整備の考えについて 

 ⑶ 過大でない住民合意の駅前再開発の考えについ

て 

15 11 滝井 稔元 分割 

１ 消滅可能性自治体について 

 ⑴ 概要等について 

 ⑵ 本市の将来人口等について 

 ⑶ 魅力あるまちにつなげることについて 

２ 門真市駅前のまちづくりについて 

 ⑴ 現在の状況について 

 ⑵ 今後の進め方について 

16 12 豊北 裕子 一括 

１ 砂子小学校跡地における公共施設再編計画につい

て 

 ⑴ 砂子小学校に整備されようとしている施設の概

要について 

 ⑵ 従前施設の機能がどう変わるのかについて 

 ⑶ 南部市民センターの移転の内容と課題について 

17 ４ 坂本 拓哉 一括 

１ 幸福町・垣内町のまちづくりについて 

 ⑴ 一中跡地タワーマンションの助成金について 

 ⑵ 今後のスケジュールについて 


